
空港対策特別委員会

成田国際空港視察
　12月11日に開催した空港対策特別委員会では、9

月に中止となった成田空港視察に、議員全員で参加し

ました。最初に、C滑走路建設予定地を現地視察し、

NAA職員による工事の説明を受け、現地の風景が大き

く変わってしまうことに改めて驚きを感じました。そ

の後、NAA本社にて「成田空港の現状と更なる機能強

化の進捗状況」「成田空港貨物の概要」「高谷川等排水

整備工事の概要」の説明を受けました。将来の空港は、

航空機利用者だけでなく地域の人々が気軽に訪れるこ

とができるよう、地域に密着した空港を目指すことが

重要とのことでした。最後に、ランプタワーに移動し、

展望デッキから、整備予定のC滑走路などの施設予定

地を確認しました。役場に戻り、再開した会議では、

航空機騒音測定結果と芝山鉄道利用者駐車場の利用状

況について担当課より説明があり、航空需要が回復し

ている状況により、どちらの数値についても増加傾向

で、コロナ禍以前に近づいていくことが予想されると

の説明でした。

� （空港対策特別委員長　行橋千春）

〜委員会リポート〜

一般質問❼令和5年12月定例会多 古 町 政 を 問 う問

※アピアランスケア…「医学的・整容的・心理社会的支援を用いて外見の変化に起因するがん患者の苦痛を軽減するケア」。患者が家族を含
めた人間関係の中で、その人らしく過ごせるよう支援すること。
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より運動しやすい施設に

みんなが伸びやかに過ごせるような対応を

　多古町議会では、定例会や臨時会での本会議や委員会のほかに、
日ごろから視察・研修や近隣議会との連携、イベントへの参加など、
幅広い活動を行っています。ここではその一部をご紹介いたします。News & Topics

両町のさらなる発展を目指し
決議書を提出

　多古町、芝山町の両町において９月の定例会で可決された、「成田空港の
更なる機能強化」「圏央道の早期完成」に関する決議書をそれぞれ提出し、
両町の発展について強く要望しました。
　11月２日は、両町の議長がNAA本社を訪問し、共生・用地部門長に決議
書を提出した後の意見交換会で、機能補償道路の計画について住民への早
期説明を求めました。
　11月24日には、国土交通省関東整備局千葉国道事務所長、東日本高速道
路株式会社（NEXCO東日本）千葉工事事務所長に対して、多古町、芝山町
議会の正副議長より決議書を、両町長からは地域住民からの意見書を提出
しました。圏央道の一日も早い完成と、成田国際空港の更なる機能強化に
より新設される、Ｃ滑走路に近接した箇所に休憩施設を設置すること、（仮
称）国道296号インターチェンジの正式名称について、地元、関係機関と協
議のうえ早期に提案すること等を強く要望しました。

※決議書の内容は、多古町ホームページよりご覧ください。

芝山町議会・多古町議会連絡協議会11月

2、242、24

NAA平山共生・用地部門長（右）へ決議書を提出

ランプタワー展望デッキにて説明を受ける議員

千葉国道事務所藤井所長（右）へ決議書を提出
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